

Pide su renuncia la ministra de Salud de Ecuador



Quito, 22 mar (RHC) La ministra de Salud de Ecuador, Catalina Andramuño, pidió su renuncia al presidente Lenin Moreno señalando la desatención del gobierno a la sanidad pública, con la cual es imposible combatir la epidemia por coronavirus.

En su carta al presidente, Andramuño señaló que su Ministerio enfrentó la emergencia sanitaria "sin recursos" y que "no se ha recibido ninguna asignación presupuestaria por parte de la autoridad competente para el manejo de la emergencia".

El presidente de Ecuador, Lenín Moreno, aceptó las renunciaciones de la ministra de Salud, Catalina Andramuño, y del ministro de Trabajo, Andrés Madero, quien dio positivo a la infección por coronavirus.

Inmediatamente el gobierno ecuatoriano designó a Luis Arturo Poveda Velasco como nuevo ministro de Trabajo y a Juan Carlos Zevallos López como ministro de Salud Pública.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/217417-pide-su-renuncia-la-ministra-de-salud-de-ecuador>



Radio Habana Cuba